

Sucede

Documental sobre triatlético curicano. El fotógrafo y director audiovisual peruano especializado en paisajismo y humanismo, Víctor Vilchez, presenta el documental "Andean Lion: La Lucha por un Legado", una pieza audiovisual que narra la historia del triatlético más extremo del mundo, el Patagón Man y donde el curicano Marcos Pinto León ha sido protagonista cumpliendo con los 3.8 km de nado, 180 km de ciclismo y 42 km de trote. Al estreno del documental han sido invitados más de 400 escolares de la provincia, actividad que se realiza hoy martes, a las 11:00 horas, en el Teatro Provincial de Curicó.

Presentación de libro. El periodista y escritor Rodolfo de los Reyes, invita a la presentación de su nuevo libro "La Copia Feliz del Edén: autores y libros chilenos", que se realizará hoy, martes 19 de noviembre, a las 18:00 horas, en la sala Pedro Olmos del centro de Extensión de la Universidad de Talca, en la capital regional, ubicada en 2 Norte 685. El libro será presentado por el destacado poeta y escritor Bernardo González Koppmann.

Revista Curicó Unido en el Corazón. Tenemos el agrado de invitar al Lanzamiento del Suplemento "Historia Deportiva de Clubes Centenarios de Curicó" a incluir en la edición 42 de nuestra revista "Curicó Unido en el Corazón", una iniciativa apoyada por el Fondo de Fomento de Medios de Comunicación Social 2024 del Ministerio Secretaría General de Gobierno de Chile. La presentación se realizará mañana, miércoles 20 de noviembre, a contar de las 18:30 horas en el Auditorio de la Corporación Cultural en Carmen #560 frente a la Plaza de Armas de Curicó.

Encuentro de exalumnos. Este sábado 23 de noviembre a partir de las 12:30 horas, se llevará a cabo la ceremonia de conmemoración de los 50 años de egreso del 4to medio E del Liceo Luis Cruz Martínez. Dicha actividad se desarrollará en el Club de la Unión Curicó. La comisión organizadora invita a todos a participar de esta importante fecha, llena de recuerdos y nostalgia.

Festival de la Guinda. Carlos Vergara Zerega, alcalde de Romeral, junto al concejo municipal, invitan a la comunidad a ser parte del Festival de la Guinda 2024 evento que se realizará el viernes 29 y el sábado 30 de noviembre en la plaza de la comuna. Los artistas que dirán presente ya fueron anunciados, al igual que sus animadores. Dicha información está presente en las redes sociales del propio municipio.

Final del proyecto Pequeños Cronistas. Boris Aliste Moya, director de Radio Alfaomega y Lawrence Aliste Fuentes, productor responsable del Proyecto: "Pequeños Cronistas y Escritores Chilenos Juntos en la Radio", del Ministerio de Las Culturas, Las Artes y El Patrimonio, año 2024; tienen el agrado de invitarlo a la Ceremonia de Finalización del Programa, a realizarse el domingo 1 de diciembre a las 11:00 horas en el Teatro Provincial de Curicó.